

CON TEMPERATURAS DE 42.2

Arde Piedras Negras

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Después de mantenerse entre las cinco ciudades más calientes de México durante las últimas dos semanas, Piedras Negras encabezó este viernes la lista nacional con temperaturas de 42.2 grados

Celsius, superando al ejido Nuevo León, en Baja California, informó el Sistema Meteorológico Nacional (SMN).

Ante esta situación, Protección Civil Coahuila emitió una alerta preventiva por onda de calor para este sábado 30 de agosto, ya que se esperan condiciones de caluroso a muy caluroso

durante el día en la Región Norte, incluida Piedras Negras.

Francisco Contreras Obregón, coordinador regional de Protección Civil, confirmó que la ciudad fue la más calurosa del país y advirtió que para este sábado y domingo se prevé un panorama similar. "Casi siempre es el ejido Nuevo León, en



Lidera lista de las ciudades más calientes de México

temperatura máxima aproximada de 31 grados Celsius. Con el segundo frente frío, la temperatura podría descender aún más, a entre 28 y 30 grados.

Además, se pronostica un 50 por ciento de probabilidades de lluvias y tormentas para la noche del domingo, de acuerdo con el SMN de la Comisión Nacional del Agua.

Baja California, pero hemos estado quince días en los primeros lugares; el día de ayer en el primero, y prevalece una onda de calor hoy y mañana", señaló.

El coordinador adelantó que a partir del lunes 1 de septiembre se espera un descenso de entre 8 y 10 grados con el ingreso del primer frente frío, con una

LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar
Domingo 31 de Agosto de 2025

Año XVI No. 8,178
Piedras Negras, Coahuila

EN LA SECRETARÍA DEL TRABAJO

Evitarán extorsión de sindicatos en Coahuila

Reciben agua sucia en pipas

Vecinos de la colonia CAP, Aeropuerto y ejido San Ramón denuncian que el agua que les entregan tiene mal olor, color verdoso y aparenta ser de río

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Habitantes de la colonia CAP, del ejido San Ramón y de la colonia Aeropuerto denunciaron este sábado que el agua que reciben mediante pipas llega en condiciones insalubres, con mal olor, coloración verdosa y apariencia turbia, lo que ha despertado preocupación por posibles riesgos a la salud.

Desde hace dos meses, los residentes de estas zonas carecen de suministro regular de agua potable debido a reparaciones que realiza el Sistema Municipal de Aguas y Saneamiento (Simas) en el tanque ubicado en la colonia Doctores, situación que los ha forzado a depender totalmente del abasto en pipas.

LOCAL / PÁG. 2



Vecinos mostraron en redes sociales el color y turbidez del agua que les fue entregada en pipas.



LOCAL / PÁG. 2

Fortalecemos relaciones con la Unión Europea: Manolo

El Gobernador Manolo Jiménez Salinas recibió en Palacio de Gobierno al Excelentísimo señor Francisco André, Embajador en México de la Unión Europea

ANTE REGRESO A CLASES

Vigilará SEDU el no consumo de comida chatarra

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Ante el inicio del ciclo escolar 2025-2026, la Secretaría de Educación de Coahuila anunció el fortalecimiento de las medidas para vigilar el no consumo de comida chatarra en los planteles educativos de nivel básico, tanto públicos como privados.

Emanuel Garza Fishburn, titular de la dependencia, explicó que esta iniciativa se alinea con la normativa nacional que prohíbe desde



Emanuel Garza Fishburn, titular de la Secretaría de Educación.

el pasado 31 de marzo la venta de alimentos ultraprocesados dentro y en un perímetro de 200 metros alrededor de las escuelas.

LOCAL / PÁG. 2

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Con el inicio de nuevas dinámicas sindicales en el país, el Gobierno de Coahuila se mantiene en alerta para evitar que prácticas irregulares afecten la estabilidad laboral del estado.

Así lo advirtió la Secretaría del Trabajo, Nazira Zogbi Castro, al referirse a la presencia de representantes de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CATEM) en empresas ubicadas en Ramos Arizpe.

La funcionaria aseguró que Coahuila no permitirá que se repitan escenarios de conflicto o extorsión como los registrados en otras entidades, y reiteró que se actuará de manera inmediata ante cualquier intento de vulnerar el Estado de Derecho en el ámbito laboral.

"Aquí vamos a cuidar el Estado de Derecho que ha caracterizado a la entidad. Actuamos de forma preventiva, no esperamos a que los conflictos escalen", afirmó Zogbi Castro.

Coahuila, subrayó, mantiene una política de cero tolerancia ante cualquier ilegalidad que ponga en riesgo los derechos de los trabajadores o la operatividad de las empresas.

Aunque hasta el momento no se han presentado denuncias formales de extorsión, reconoció que



Coahuila mantiene una política de cero tolerancia ante cualquier ilegalidad que ponga en riesgo los derechos de los trabajadores.



La Secretaria del Trabajo en Coahuila, Nazira Zogbi Castro.

existe inquietud entre los sectores productivos por casos ocurridos en estados vecinos como Durango.

En respuesta, destacó que la Secretaría del Trabajo ha intensificado el diálogo con empleadores y organizaciones sindicales, así como la vigilancia sobre movimientos externos que busquen intervenir en la vida laboral de la entidad.

"Nuestro objetivo es blindar a Coahuila. No vamos a permitir presiones indebidas a trabajadores ni amenazas a las fuentes de

empleo", enfatizó la titular de la SETRA.

Uno de los instrumentos clave para mantener la armonía laboral ha sido el Pacto Coahuila, vigente desde hace varios años. Este acuerdo, que se mantiene activo mediante el Consejo de Relaciones Laborales, permite atender con anticipación cualquier situación que represente un riesgo.

Además del acompañamiento institucional, Zogbi Castro hizo un llamado tanto a empleados como a empleadores a reportar cualquier situación anómala a través del número de denuncia anónima 089, habilitado por la Fiscalía General del Estado.

"Queremos que los trabajadores se sientan protegidos, no presionados por intereses externos. Nuestro compromiso es con el empleo formal, la certidumbre y la paz laboral", concluyó.

Y DEJA REZAGADAS BECAS Y OBRAS

Gasta Jacobo 35 mdp en artistas

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - El Gobierno Municipal de Piedras Negras ha canalizado más de 35 millones de pesos en la

contratación de artistas para la Feria del Norte y las Fiestas Patrias, monto que supera en 35 veces lo invertido en becas escolares y que fue adjudicado sin licitación al mismo proveedor.

De acuerdo con documentación oficial obtenida por un medio local, en mayo pasado la administración de Jacobo Rodríguez otorgó un contrato directo por 26.4 millones de pesos a Jesús Javier Flores



Loera para encargarse de la cartelera artística de la Feria del Norte, que cerró con una pérdida superior a los 11 millones para el erario.

LOCAL / PÁG. 2

